



NOUVELLES DE BARCELONE

publié le 24/03/2015

Nous sommes ce soir à Callela, bien installés à l'hôtel où nous venons de dîner. Les élèves sont contents et très agréables. Ils ont été conquis par le musée Dali et ont apprécié la ballade à Cadaques malgré la pluie qui ne nous a pas quittés depuis ce matin.

Nous espérons que demain la météo sera meilleure à Barcelone.

A demain pour d'autres nouvelles !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.